
 

   Gruppo Consiliare  Comune di Biella  

       Biella, 20 gennaio  2012 

       Al Presidente del Consiglio Comunale di Biella 

       PIEMONTESE Francesco   

INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI  RISPOSTA IN AULA  

PREMESSO                                                                                                                                         
- che in questi giorni viene presentato in modo continuativo uno spot che ricorda il pagamento del canone 

RAI di euro 112,00 da effettuarsi entro il 31.01.2012;                                                                                                               

- che tale canone previsto dalla legge R.D.L. 21/02/1938 n. 246 è un’imposta  sulla detenzione 

dell’apparecchio ed è dovuto indipendentemente dall’uso del televisore o dalla scelta delle emittenti 

televisive;                                                                                                                                                                                            

- che nel caso di uso privato il canone è unico per tutti gli apparecchi presenti nella residenza  principale del 

titolare e dei membri della famiglia segnati  nello stato di famiglia. Il canone copre anche apparecchi  

eventualmente presenti in residenze secondarie  a disposizione del titolare;  

CONSTATATO  

- che dall’avvio nella nostra zona del digitale terrestre  continuano a verificarsi  pesanti problemi di 

ricezione di tutte le reti RAI ;                                                                                                                                                  

- che in modo particolare a Biella  tali interruzioni  si concentrano nella fascia oraria  che dalle ore 19 si 

protraggono talvolta sino a sera inoltrata negando al titolare dell’apparecchio televisivo il diritto 

all’informazione , ai programmi culturali e a quelli  di intrattenimento per i quali si è pagato 

anticipatamente il canone;                                                                                                                                                                

- che è evidente il danno che i cittadini di Biella subiscono per tale carenza da parte della RAI che gestisce 

un servizio pubblico; 

i sottoscritti consiglieri comunali  del Partito Democratico   

CHIEDONO  

Al  Sindaco e all’Assessore competente   : 

- se si sono fatti  promotori di interventi presso l’azienda suddetta a tutela degli interessi  e dei diritti dei 

cittadini di Biella ; 

- quali azioni intendono programmare per ottenere e divulgare impegni da parte dell’azienda RAI  che 

ristabiliscano  la normalità  nella ricezione integrale dei  programmi   previsti dal palinsesto.    

Sergio Leone, Diego Presa, Giuseppe Faraci, Costanza Mottino  


